

EKSPOS

Ciptakan Rasa Aman dan Kondusi Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 5, 2023 - 14:40



Ciptakan Rasa Aman dan Kondusi Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sabtu, 5 Agustus - Pukul 09.30 WIB hingga selesai, Aipda Yadicahyadi, seorang anggota Polisi Rw 06 Desa Bojonglongok Kecamatan Parakansalak, mengadakan kegiatan silaturahmi dengan warga masyarakat di lingkup Rw 06

Desa Bojonglongok. Dalam kesempatan berharga ini, Aipda Yadicahyadi memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam upaya menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Rw 06 Desa Bojonglongok, Aipda Yadicahyadi mengajak seluruh warga untuk meningkatkan giat ronda malam. Langkah ini bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas yang bisa terjadi di malam hari.

Selain itu, dalam upaya pencegahan dan penanganan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Aipda Yadicahyadi mengingatkan warga untuk waspada dan menginformasikan setiap indikasi atau kejadian TPPO yang terdeteksi di wilayah Rw 06 Desa Bojonglongok kepada pihak kepolisian, baik Polisi Rw maupun Sektor Parakansalak. Hal ini penting untuk melindungi masyarakat dan mencegah praktik perdagangan orang yang merugikan banyak pihak.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Yadicahyadi juga menyampaikan salah satu program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA Dede PRESISI Curhat Dong" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menekankan pentingnya polisi sebagai pelayan masyarakat yang beragam agama, menjamin keamanan, memberikan pelayanan dengan dedikasi, memiliki empati terhadap kebutuhan warga, menciptakan keamanan yang harmonis dan damai, serta bekerja secara efektif dan efisien.

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan aman dan kondusif, memberikan kesempatan bagi warga Rw 06 Desa Bojonglongok untuk berinteraksi dan berkomunikasi secara langsung dengan pihak kepolisian. Semoga pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan Aipda Yadicahyadi dapat diimplementasikan oleh seluruh warga, sehingga wilayah Rw 06 Desa Bojonglongok semakin aman dan nyaman untuk ditinggali oleh seluruh masyarakatnya.